

Musical an der Walluftalschule

Walluf. (rer) – Erstmals wird an der Walluftalschule ein abendfüllendes Musical präsentiert. Ein Jahr haben die Kinder mit den Lehrkräften der Arbeitsgruppe „Darstellendes Spiel“ am Stück „Till Eulenspiegel“ gearbeitet. Die Kinder probten zweimal die Woche Schauspiel und Gesang. Wie es sich für ein Musical gehört, werden Schauspiel, Gesang und Bühnenbilder mit viel Liebe zum Detail präsentiert.

Sämtliche Kostüme, Requisiten und Kulissen wurden in Eigenregie während des Kunstunterrichts und auf einem Probenwochenende umgenäht, gebastelt und gemalt. Somit waren nicht nur die Musicialdarsteller an der Umsetzung des Stücks beteiligt, sondern auch viele Kinder aus den Kunstkursen des Jahrgänge 3 und 4.

Im Stück 'Till Eulenspiegel' geht es um einige Streiche des berühmten Schelms. Neben viel Spaß gibt es auch Intrigen, Glück und viel Liebe.

Für Eltern, Großeltern, Freunde und Nachbarn spielt die Musical-AG am 25. und 26. März, jeweils um 18.30 Uhr, in der Aula der Schule. Für beide Termine gibt es noch Restkarten. Diese können im Sekretariat der Walluftalschule (06123 – 72965) bestellt und abgeholt werden.

Der Förderverein Elternfonds sorgt in der Pause für das leibliche Wohl. Am Ende der Auftritte freuen sich die Schauspieler über eine Spende, die in die Anschaffung von Kostümen und Kulissen fließt, denn „nach dem Musical ist vor dem Musical“.

**Jede Woche Rheingau Echo -
Im Abonnement noch günstiger!**